

Erfolgreiche Wintermannschaftskämpfe im März

Mehrere Monate haben sich die Mädels von Ute und Denise Rapp auf den Wettkampf in Maulburg vorbereitet. 5 Mädels sind hier als Mannschaft gestartet. Für manche von ihnen war es sogar der erste Wettkampf dieser Art.

So ging es dann am 11.03.2023 sehr früh am Rathaus in Hausen los Richtung Maulburg. Zum Glück nur ein kurzer Weg. Nach einer kleinen Stärkung und der Anmeldung durften die Mädels sich dann gemeinsam aufwärmen und sich an den verschiedenen Geräten einturnen. Anschließend gab es das Große Einlaufen aller Mannschaften. Ab 9.45 Uhr ging dann endlich der eigentliche Wettkampf los.

Vor sehr vielen Zuschauern durften die Mädels dann am Boden, Balken, Reck und Sprung ihre erlernten Übungen präsentieren und wurden schließlich von den KampfrichterInnen entsprechend bewertet. Mehr oder weniger zufrieden mit den erbrachten Leistungen turnten die Mädels den Wettkampf durch.

Nachdem alle Mannschaften ihre Wettkampfkarten abgegeben haben wurden die Ergebnisse ausgewertet.

Es gab eine große und tolle Siegerehrung. Aufgrund der starken Konkurrenz malte sich hier keiner große Chancen aus und dann passierte es:

Die Gruppe hatte sich tatsächlich gegen ihre Konkurrentinnen durchsetzen können und hat sich zusammen mit dem TV Lörrach den dritten Platz geteilt.

Wir sind unheimlich stolz auf die Mädels und ihre erbrachten Leistungen.

Nach ein paar Freudentränen gab es am Schluss noch ein kleines Gruppenbild der Teilnehmerinnen und den Trainerinnen.

Die Gruppe wird weiter trainieren, denn der nächste Wettkampf steht quasi schon vor der Tür.



Von links nach rechts:

Michaela Kiefer, Lena Jäger, Denise Rapp, Ute Rapp, Leni Strübe, Janika Kraus